

2024-07-16

Retiran 164 toneladas de propaganda electoral

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.maspormas.com/uncategorized/retiran-164-toneladas-de-propaganda-electoral/>

El Gobierno de la Ciudad de México informó que recogió de la vía pública 117.31 toneladas de estos materiales y las alcaldías reportaron ante el IECM 46.9 toneladas

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que el gobierno capitalino y las alcaldías retiraron de la vía pública más de 164 toneladas de propaganda electoral tras los comicios del 2 de junio. En este sentido, solicitó a los partidos políticos su colaboración para quitar sus propios pendones.

Hasta el 10 de julio de 2024, autoridades capitalinas informaron que recogieron de la vía pública 117.31 toneladas de propaganda electoral, mientras que las alcaldías reportaron 46.9 toneladas adicionales.

De acuerdo con la normatividad, se estableció que es responsabilidad del Gobierno de la Ciudad de México y las alcaldías retirar esos materiales de las calles, una vez concluido el proceso electoral.

"El IECM ha apelado a la corresponsabilidad que tienen los partidos políticos y sus candidaturas para que cooperen en esta labor, lo anterior de conformidad con diversos criterios jurisdiccionales", señaló en un comunicado.

Por su parte, el IECM envió a las representaciones de los partidos políticos diversos oficios mediante para solicitarles el retiro de la propaganda electoral colocada en vía pública e informar a las personas candidatas de dicha obligación.

Toda la propaganda debe ser enviada a centros de reciclaje y tienen que acreditarlo mediante las constancias que éstos emiten, para contribuir a la reducción de la basura en las calles de la capital, señaló el organismo local.